

Protokoll vom 04.11.2022

1. Nächstes Jahr: Kickoff- Queer and Beer statt Ersti Queer & Beer für bessere Kommunikation, evtl. im Bermudadreieck, dann können sich viele Menschen auf mehrere Kneipen aufteilen
➔ Im Sommersemester als Kickoff
2. Leute in der Gruppen anschreiben bevor privat?
Eher nein, wäre zu viel des Guten... Ansatz: Awareness Team bzw. Beauftragte, damit man jemanden kontaktieren kann, wenn man Probleme adressieren möchte, wir unterliegen der Schweigepflicht und wir sind da als Ansprechpartner*innen, wenn irgendetwas passiert
3. Chatregeln: Nachrichten sollten SFW sein? Nochmal ergänzen? Aber nicht zu viele Regeln?
Ergänzung: evtl. Hinweis in Chatregeln, wenn ihr flirten wollt, verlagert das vllt in die DMs ?
➔ Add für chatregeln, wenn es irgendwas gibt an Problemen, meldet euch bei uns, aber ansonsten lassen wir euch erwachsene Menschen sein
4. 2 G?, nicht 2G+, weil Kosten...
Schreiben in die Announcements etc. bitte kommt getestet (und geimpft?)
Soll auf AK queer Website als Info hinzugefügt werden
5. Lesung mit Felicia Ewert
 - Joe telefoniert mit Irene, evtl. können wir Felicia Ewerts Honorar erhöhen?
 - Ansonsten AStA zahlt Hotel, LSVD den Rest?
 - Zusätzlich Geschenk: Honig? Wein?
6. Neuer Termin für Orgatreffen
Neues Doodle von Anne, ansonsten bleiben wir bei Freitag 14.00 Uhr
7. Buttonmaschine, suchen, nachfragen evtl. mit Umfrage welche Pronomen gebraucht werden?
Evtl. Tag im AStA, bei dem wir Buttons machen, für alle die Bock haben oder zum nächsten Queer & Beer mitnehmen oder wir lassen sie in Floras Büro danach?
8. Neues AK Queer Logo, Design von Merlin, zusammen mit Anne neuzeichnen
Progressprideflag mit Intersexauge?
Zusätzlich noch ein Rundlogo , T-Shirts oder Pulli können wir nach dem Logo machen
9. Asta Veranstaltungskalender, kann man den AK Queer Kalender ergänzen?
10. Neuer Ort für Games Night? Option früher anzufangen?
 - Juso->Raum in der Stadt (in der Nähe des ZING), Schlüsselproblematik, Problem der großen Parteinähe
 - Bar Canossa unter dem Mensa Café? Zu abgelegen?
 - Cafe Exodus? L fragt nach? Evtl. wieder Schlüsselproblematik
 - JUZ in der Försterstraße (Max)
 - Wohnheime? Waldhaus oder Rotenberg (Billardtisch etc.)? (Flora)
 - Stadtbibliothek? Da anfragen, ob wir Räume haben können? (Joe)
 - Bürgerzentrum Mühlenviertel? (Max)
 - HFM (Flora)
11. Messenger synchronisieren ?
 - Whatsapp ist schwierig?
 - Es gibt ein anderes Programm, mit dem Discord und Announcement auf der Website verknüpft sind, evtl. auch mit Insta verknüpfen, Telegrammannouncementgruppe, keine 2. Chatgruppe
 - Anne und Mel tun Dinge
12. Emailverteiler, Max kümmert sich drum?
13. STI Testtag:

Für 11. 1. Oder 13.1. , Mittagszeit? Tendenziell ja gerne weil mehr Studis am Campus, wir versuchen Räume zu finden, ist evtl. zeitlich schwierig...

Was meint Gesundheitsamt? Ist Voranmeldung sinnvoll? Pro: und Contra

Eines der Zimmer, soll als Wartezimmer genutzt werden

- Joe fragt ReWi an, Anne in der Informatik

14. Aroacegruppe

- Wer übernimmt Orga Acegruppe? James?
- Nachfrage ist da
- Kickoff, bei dem wir ausloten wann und wo? Und wer sie leitet?
- Dienstag den 6.12. oder Mittwoch den 7.12. im AStA, fragen in Whatsappgruppe, welcher Termin passt besser
- Discord von bundesweiter Aroacegruppe bitten, mitzubewerben
- Max macht ein Sharepic und wir beginnen zu bewerben

15. BDSM Workshop ist work in progress

16. Queere Geschichte im Saarland

- Queere Geschichte an der Uds, kollektives Rechercheprojekt unter Leitung mit Max, im Sinne einer „wissenschaftlichen Arbeit“
- Astrid Fellner oder Institut für Geschlechtergerechtigkeit anfragen für zusätzliche Unterstützung
- Was hat die Uni im Archiv? Was sagen Zeitzeugen? Eine Form von Leaflet kreieren, Kooperation mit der FGBS? Treffen für Recherchekollektiv, eine erste Planung machen? Institut für Zeitgeschichte anfragen?

17. Allyshipworkshop ist nach wie vor in Progress

- Bewerbung?
- Max macht Sharepic,
- Flora spricht mit Blue

18. Können wir von ner coolen Firma Werbematerial besorgen, die wir dann auf CSD oder etc. verteilen können?

19. Wenn wir wieder Queer Cafe machen wollen, können wir wieder ins KHG Cafe gehen, der Timeslot ist frei, wenn wir damit wieder (unregelmäßig) anfangen wollen